
Sujet : [INTERNET] A l a�en�on du commissaire enquêteur

De : Francoise Nicolas <tnfrancoise27@gmail.com>

Date : 25/03/2022 13:27

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Je soussignée Mme Nicolas Françoise conseillère municipale d 'ensemble pour condé. En 2015 nous

avons délibéré sur la créa�on de la commune nouvelle sans en avoir informé les habitants de Condé,

Nous ne les avons pas consulté pour avoir leurs approba�ons à ce�e fusion .Habitante de condé

depuis 2003 nous avons eut un vrai coup de cœur pour ce pe�t village très accueillant et dynamique.

Je souhaite qui�er mesnils pour de nombreuses raisons. Damville n étant pas mon bassin de vie ,je

vais sur breteuil qui se trouve à 5kms pour mes achats ,pharmacie, docteur ,la poste ,etc... La fusion

nous a rien apporté en termes d 'efficacités , de proximité mais surtout en termes d 'économies. 
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